



La arquería tuvo su torneo Nacional en Salta.

Salta disfrutó del torneo Nacional de Arquería

● Participaron más de medio centenar de deportistas en Alto Valle, Cerrillos.

El último fin de semana se llevó a cabo en Salta un torneo nacional de arquería. Las actividades se desarrollaron en el complejo Alto Valle, de Cerrillos, y tuvo una enorme convocatoria.

Se trató de un certamen rankeable que suma puntos para poder llegar al seleccionado nacional. Participaron deportistas de Neuquén, Santa Fe, Córdoba, Mendoza, Catamarca, Tucumán, Santiago del Estero, Jujuy y de los cuatro clubes de Salta.

También, en la misma jornada, se disputó la cuarta fecha del torneo local que se encuentra en su fase final. La quinta y última competencia se disputará en Metán en noviembre.

Más allá de la competencia, en los últimos años se ha notado un considerable aumento de entusiasta de esta disciplina. Lejos de lo que puede llegar a pensarse, por lo sofisticado del equipamiento, se trata de una actividad accesible.

Carlos Redaelli, entrenador y presidente del Club Tanta, en diálogo con **El Tribuno**

contó: "La persona que desee iniciarse en la arquería, puede en principio alquilar los equipos. En nuestro caso tenemos una importante cantidad de arcos a un precio no mayor a los 600 pesos. Luego, como todo los deportes, el aficionado puede acceder a equipos usados que en el mercado parten de los 8.500 pesos. De allí para arriba, de acuerdo a las marcas, tecnología, etc., como pasa en todas las disciplinas. Pero si nos ponemos a pensar, es hasta más económico que acceder a una bicicleta de MTB".

Valé la pena poner de relieve que la arquería es uno de los deportes más antiguos y tuvo su origen en el uso del arco y la flecha para la cacería y la guerra. Con el paso del tiempo se convirtió en una disciplina deportiva y recreativa. Destacan, además, que la actividad favorece la coordinación entre brazos y ojos, incentiva el desarrollo del dominio del campo visual y los reflejos, reduce el estrés y tonifica los músculos de la zona superior al ejercitar cintura, abdomen y brazos. Aseguran que ayuda a la recuperación de pacientes con lesiones.

En Salta capital existen tres clubes. El Tanta funciona en calle Antonio Condarco 3100, de barrio Grand Bourg.

Posiciones

Recurvo WA Senior.

- 1º Cardenas, Fabian
- 2º Santana, Osoar Andres
- 3º Pláate, Pablo Martín

Recurvo WA Senior Damas

- 1ª Oronel, Maria Geocilia
- 2ª Arca, Wanda Hilén
- 3ª Yubrin, Gisela Eliana

Recurvo WA Master Damas

- 1ª Japaze, Nora Cristina

Posiciones

Recurvo WA Master

- 1º Priotti, Daniel Alberto
- #### Compuesto W.A. Senior
- 1º Dominguez, Cesar

Compuesto Senior Damas

- 1ª Grau, Fabiola Verónica

Compuesto W.A. Master

- 1º Dupuy, Osoar Rodolfo

Longbow Senior Damas

- 1ª Aparicio, Maroia Melisa